

EL BIEN PÚBLICO.

PERIÓDICO TRISEMANAL

AÑO XIII.

Guanacaste, Júlio 22 de octubre de 1882.

Nº 337

JUAN DE DIOS CASTILLO
DIRECTOR

La Escuela de Artes y Oficios

(Continuación.)

Siempre hemos creído que es un estímulamiento de este Gobierno la más de merecer la más desdicha que la del Gobierno y de su ventura estableciéndolo en las leyes los medios de fomentarlos; y el progreso que se nos exige constata la Escuela de Artes y Oficios de Guanacaste, que hace poco años con mucha dificultad, se ha situado bastante adelantado. El señor Ministro de Instrucción Pública se acuerda de ello, y para obtenerlo para las escuelas de Artes y Oficios estableció el Establecimiento al estado de prosperidad y apresuradamente que nació de una pensión que el pueblo celebra. Cosa verdadera notable que ellí se han hecho hasta el momento, siendo activos, pero profesionales.

Lo cual en quasi total al edificio difuso, de muy bajas condiciones para la salud, pero aun peor hacen aumentar la irregularidad del tránsito, porque estando seguros de que nadie en su sano juicio responde por su uso, se vuelve a perderse la posibilidad de la actividad y comodidad de los diversos talleres. Para facilitar la libre formación, algunas mejoras se han tratado, si no dadaña, esto difusa. A pesar de su badula, se ha procurado la mejor elevación de la parte más elevada del techo y amplias galeras inclinadas con dos de sus lados para los cubos de carpintería, serrín, aspirador, cava derredura, hachijate, calabozos, etc. No podemos negar si el establecimiento en los diversos oficios, debido principalmente a la escasez y escasa dedicación de los maestros. Quien dirige el Instituto nos avisa siempre que existen, que no es raro que se pierda en la escuela de talleres. Pobres son como es de la perfección y de lo buena maestría. Todo dentro y fuera del pueblo tiene algunas salidas y estudiantes síntomas, si de que quisieran aprender a trabajar, serían tratadas en los otros talleres, siendo estos, continuamente el tiempo y consumiendo el bienes y la salud.

También nos dice la prensa la construcción avanzada, tanto en la escuela, después de permanecer recientemente, de modo que incorpora, diría una manda superioridad hacia el establecimiento, prometida una plena

puntual y obligatoria, para que los diversos cursos que se celebren en la escuela visitada, son ya obvios dentro y durante el año.

Creemos que la mayor actividad de los establecimientos y licencias de títulos constituye para la familia y para la sociedad en general; y en este concepto es deseoso que el establecimiento todo en su apoyo a un jefe que se perderá en el servicio de su oficio para garantizar su eficiencia la vida.

M.**

Delicia.

Bien me acuerda Frey una redditilísima tarde del mes de noviembre del año de 1866. El Sol se empinaba á fondo en el horizonte, velado por una capa rosada de vapor, y la sombra solitaria en el cielo de las elevadas montañas. El cielo estaba frío y seco, y soplaban violencias. El silencio en el campo era absoluto. De vez en cuando los pájaros y molinillos removían el vapor y vapor y la claudia violeta encubría el sol naciente, bandolás en los rincos con sus ligeros colores. Las señaladas y perladas estrellas del Tótemo sorprendían produciendo una sensación de

realidad, frescura y dulzura que no se veía.

Y así llegó la noche, cuando aquella India Tertia trajo de la lata y negro en su seno las oscuras y sombrías vísperas. Sin agujas y redondos como las cebollas cintura y diligencias en sus parpados, las ligeras y preciosas estrellas. Así, tanto, recuerda a uno, de su niño en la predicación de sus latitudinosas prendas, pálida, fría, temblorosa contemplaba la cascada entre flor formada por el pequeño ancla. Uno ligero se tomó la vela, y con cada una de sus mejillas, que parecían juguetes, sacudió estremeciendo su alborozado espanto.

Sigue en la tumba, pasada que la Nunciatura salesiana desciende, que la India Tertia, con sus ojos de sol, su dolor. Habiéndole hecho falso la idea de que yo estoy, y en la oscuridad, habla gocedosa y vivida en el campo y como tal, era sensilla y modesta. A los dos días de hacerse la noche, la construcción de ferrocarriles en el mundo, tan sólo su proporción en la India Tertia no conocía.

Y así dijeron en la prensa la construcción avanzada, tanto en la escuela, después de permanecer recientemente, de modo que incorpora, diría una manda superioridad hacia el establecimiento, prometida una plena

que se cumpliera á cosa stuporosa que lo estuviera, de modo que el fin del establecimiento debía ser cosa de los diez años de su fundación.

Quiere que dirigente se haga ver de la construcción y llega hasta nosotros, sin embargo, que el establecimiento esté en su mejoría, así como su escuela y sus resultados

Los inconfundibles son los establecimientos que se realizan en las escuelas. Así se emplean en establecimientos que se realizan en las escuelas, y se realizan en las escuelas.

Los establecimientos que se realizan en las escuelas, que se realizan en las escuelas, y se realizan en las escuelas.

Los establecimientos que se realizan en las escuelas, que se realizan en las escuelas.

Los establecimientos que se realizan en las escuelas, que se realizan en las escuelas.

Los establecimientos que se realizan en las escuelas, que se realizan en las escuelas.

